

Sehr geehrter Herr Milke,

wie beim Jahrestreffen 2025 des Arbeitskreises SchuleWirtschaft Meißen in Radeburg persönlich vereinbart, möchte ich Ihnen hiermit die offen gebliebene Frage zur Weiterleitung in Ihrem Hause nachreichen:

Die Berufsakademien Sachsen wurden zum 1.1. in die Duale Hochschule Sachsen umgewandelt. Als Zulassung sollte auch ohne Hochschulreife (Abitur) eine gute bis sehr gute Berufsausbildung möglich sein. Sind inzwischen die genauen Kriterien bzw. Anforderungen an das Ausbildungsergebnis bekannt bzw. könnten Sie uns diese übermitteln?

Besten Dank im voraus!

Mit freundlichen Grüßen

Sven Gläser
Vorsitzender Wirtschaft
Mobil: 01 60 / 98 68 73 93
Web: www.schulewirtschaftmeissen.de

Guten Morgen Herr Gläser,

die Duale Hochschule Sachsens liegen in Verantwortung des Sächsischen Staatsministeriums für Wissenschaft, Kultur und Tourismus. Lt. Webseite richtet sich die Duale Hochschule vor allem an Abiturienten, die zielgerichtet und schnell eine praxisnahe Ausbildung anstreben.

Aber auch wer eine **Meisterprüfung** erfolgreich abgelegt hat **oder** Bewerber, die eine **Berufsausbildung abgeschlossen und eine Zugangsprüfung bestanden** haben, können ein Studium aufnehmen.

<https://www.studieren.sachsen.de/sieben-studienakademien-berufsakademie-sachsen-4231.html>

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Milke
Referent

Dresden, den 05.02.2025